
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 5 JUILLET 2019 

 

Présents 17 : Amiel Didier – Aversenq Jacques – Bavato JClaude – Cabanel André – Colombiés  Michel                          

Fasolato Christian – Frégolent Francis – Marques  Paulo – Marty Patrick – Mas Michel – Massicot 

JPaul – Micard Patrick – Momi Charles – Puyau chantal – Rambaud Augusta – Renard Anthony  

Rivière Daniel  

Excusés 8 : bavato Claudette -  Cartignies Michèle & Michel – Martinez Monique & JPhilippe   

Panégos Gérard – Pic JClaude – Piquet Alain 

JPaul ouvre la séance et nous parle  des sorties Valras et  Rosas.                                                                      

Ces sorties ont été sympas, tous les participants ont bien apprécié. 

Compte rendu de la réunion des clubs par Amiel et Momi :                                                                                         

Il y a eu très peu de participants à la journée des cols à cause du mauvais temps (1 représentant du 

vcv : Massicot). Les randos passées se sont bien déroulées  avec une bonne participation.                                                                                                                                                              

Le club de Fonsorbes va utiliser les nouveaux gobelets, plus écolos. Le principe est qu’un gobelet 

spécial, pas en plastic, sera remis lors de l’inscription et servira pour toute la rando.                                                                                    

Il existe encore un doublon qu’il faudra régler entre les clubs de Villefranche et de Frouzins pour la 

rando de 2020. Plusieurs pistes sont envisagées, mais l’idée générale du vcv est que l’on garde notre 

rando d’octobre.                                                                                                                                                                    

Le master web Salvodelli arrête et sera remplacé par un gars de Blagnac.                                                                       

L’AG du comité se fera le 23 novembre à Blagnac.                                                                                                                        

Nous serons représentés à la prochaine réunion des clubs qui sera à Léguevin par Garcia Nathalie-

Anne & Jean-Marc.   

Pour notre rando du 5 octobre : La halle au salé est retenue pour le we. Le nettoyage reste à notre 

charge.  Après la rando, une soirée  festive est prévue pour le club avec traiteur. Les circuits sont 

élaborés par Gérard et seront transmis à Michel pour mise sur plan.  La fabrique des nouvelles 

flèches sera faite par le club afin de limiter les frais. 

Nous somme inscrits pour la journée forum du 8 septembre. Des volontaires seront sollicités afin de 

remplacer les habituels représentants.  

Pour mettre en place cette journée forum, notre prochaine réunion sera avancée au 30 août 2019 à 

20h30. 

Nous aurons le choix pour les départs de nos sorties du mercredi et samedi matin entre  7h30 ou 

8h.  

Voilà je pense avoir tout dit.  

 Bon vélo à tous   

  Christian 


